

Liebe Muslime.

Allah sagt in Sure Al Bakara (281): **Und hütet euch vor einem Tag, an dem ihr zu Allah zurückgebracht werdet. Dann wird jeder Seele in vollem Maß zukommen, was sie verdient hat, und es wird ihnen kein Unrecht zugefügt.“**

Sicherlich werden wir alle zu Allah zurückkehren, am Tag der Abrechnung.

Jeder von uns möchte dann gerne ins Paradies, das Haus des Friedens.

Hier stellt sich aber die Frage: Was tun wir jetzt und heute dafür?

Wir Muslime beten zu Gott und bitten ihn, dass wir ins Paradies kommen. Außerdem fasten wir tagelang und verrichten unsere Pflichtgebete und vieles mehr.

Das Paradies ist viel größer als der Himmel und die Erde. So muss sich jeder von uns selbst fragen: Was tue ich dafür, damit ich ins Paradies komme?

Allah sagt an diejenigen die ins Paradies kommen in Sure Al Zuchruf: (68) "O meine Diener, keine Furcht soll heute über euch kommen, noch sollt ihr traurig sein, (69) (ihr,) die ihr an Unsere Zeichen glaubtet und (Allah) ergeben wart. (70) Geht in den (Paradies)garten ein, euch und euren Gattinnen wird Freude bereitet."(71) Es werden ihnen Schüsseln aus Gold und Trinkschalen herumgereicht; darin gibt es, was die Seelen begehrn und köstlich für die Augen ist. "Und ewig werdet ihr darin bleiben. (72) Das ist der (Paradies)garten, der euch zum Erbe gegeben worden ist für das, was ihr zu tun pflegtet. (73) Darin habt ihr vielerlei Früchte, von denen ihr eßt."

Der Prophet (s) sagt: „**Ihr Menschen verbreitet den Salam (Friedensgruß) zwischen euch und gebt Essen an die Menschen (Armen) und pflegt die Verwandtschaftssippe und betet während andere Leute schlafen, so geht ihr mit Frieden ins Paradies.**“ D. h. Salam ist eines der ersten Taten die uns ins Paradies führen. Islam ist Frieden, auch wenn die Medien etwas anderes verbreiten. Islam verpflichtet uns zur gegenseitigen Liebe und Frieden.

Der Prophet (s) sagt: „...verbreitet den Frieden dann werdet ihr heil bleiben.“ Unsere Herzen müssen näher zusammenkommen damit die Muslime wieder einen hohen Stellenwert bekommen.

Unser Prophet Mohammed (s) sagte: „...ihr werdet nicht ins Paradies kommen bis ihr gläubig seid. Ihr werdet nicht gläubig bis ihr euch liebt. Ich zeige euch etwas damit ihr euch liebt. Verbreitet Salam (Gruß und Frieden) zwischen euch.“

So haben die Sahaba jede Gelegenheit genutzt um sich gegenseitig zu begrüßen.

Ibn Omar (r) ist damals immer wieder zum Markt gegangen um Leute zu begrüßen. Er sagte er geht zum Markt (Souk) nicht um einzukaufen (er braucht nichts) sondern um die Menschen dort zu begrüßen und damit sie mich grüßen.

Außerdem gibt es noch die Möglichkeit durch Spenden bzw. Verteilung von Essen ins Paradies zu kommen. Wir können Essen an unsere Verwandten, Nachbarn, Freunde und vor allem an die Armen geben.

BISMILLAH AL RAHMAN AL RAHIM

Ibn Mubarak (r) hatte folgende Angewohnheit. Immer wenn er ein Essen besonders möchte hat er dazu Gäste eingeladen um für sie zu kochen und ihnen davon zugeben. Die Pflicht der Gäste ist für den Gastgeber Duaa zu machen.

Ibn Omar (r) hat seine Iftar-Essen oft mit den Armen und Waisenkindern gemacht.

Die Pflege der Verwandtschaftsverhältnisse stärkt auch die Beziehung zwischen den Muslimen und bringt uns Inschallah ins Paradies.

In Sure An Nisaa steht: (1) “**... und fürchtet Allah, in Dessen (Namen) ihr einander bittet, und die Verwandtschaftsbande. Gewiss, Allah ist Wächter über euch.**“

Am Wichtigsten sind natürlich die Eltern, Schwester und Brüder, dann die anderen Verwandten.

Liebe Muslime,

dies sind unsere islamischen Werte. Die wir in unserem Herzen einpflanzen und unseren Kindern und anderen Muslimen beibringen sollten.

Es sind wahrlich einfache Taten die uns ins Paradies bringen können.

Keine Verzögerung oder Warten, setzt dies sofort um damit wir alle Inschallah Hasanat bekommen und wir uns im Paradies wiedersehen.